
Le mot d’avril 2022 de l’opposition municipale : les Démocrates 2.0
Notre projet communal se concrétise :

1) Nous voulons des liens sociaux basés sur l’humilité de chacun ; sans rétention d’informations ; pour un réel soutien aux peuples Ukrainien et
Russe manipulés par des oligarques Russes qui n’ont pas compris que la grandeur de la Russie passe par ses cultures et non par les armes. 
Pourquoi le Conseil municipal du 4 avril 2022 a-t-il refusé de voter une motion de soutien à ces deux peuples ?
Pourquoi la maison communale du 3 route de Nérac n’a-t-elle pas été mise à disposition des familles réfugiées : 14 voix contre sur 18 ?
C’est incompréhensible ! C’est inacceptable ! 

2) Nous voulons un accueil communal des enfants hors temps scolaire. Ce maillon du parcours de vie de nos enfants manque. Il génère trop
de déplacements ! C’est l’animation du village qui est ainsi tronquée !

3) Nous voulons un collège rive gauche de la Garonne : 400 adolescents traversent le Pont de Pierre 2 fois par jour. A quoi sert le Pont de
Camélat si ce type de déplacement n’est pas optimisé ?
Nous interpellerons les candidats à la députation sur ce point et sur nos maternités : celle de la clinique vient de fermer et chacun souhaite
que celle de l’Hôpital d’Agen puisse faire face ! Nous ne voulons pas suivre l’exemple de département qui se retrouve sans aucune maternité !

4) Nous voulons une vraie animation culturelle : nous avions embauché une médiatrice culturelle et loué un piano pour l’espace Arlabosse. Que
fait la municipalité actuelle ?

5) Nous voulons une réelle animation jeunesse ! Ces animations ne pourront pas se créer et perdurer sans agents municipaux rémunérés pour
elles ! La masse salariale actuelle est de 600 000€/ an : une partie doit être redirigée vers ces 3 piliers de la vie communale : La culture – la
jeunesse (de 7 à 77 ans) – le sport.

6) Nous voulons réduire le trafic routier sur la route d’Agen-Nérac D656 qui coupe notre bourg. Pour cela à noël 2022 le nouvel échangeur
autoroutier devra rediriger les voitures vers la route de Marchant. Elle doit donc devenir prioritaire au droit de Falmont et ainsi supprimer
cette zone accidentogène.

7) Où en est la  sécurisation de la route de Brax sur laquelle les bus s’arrêtent sans aucun aménagement, sans éclairage, sans traversées de
chaussée réellement protégées ? Le pont de Camélat va accroître la circulation sur cette route. 

8) Nous contestons l’urgence de l’investissement de 540 000€ pour la rue du 19 mars 1962 et le chemin de Fon du Bois : notre endettement ne
le permet pas ; il doit être réduit ! (un emprunt de 800 000€ a été contracté en 2020). 

Nous représentons la moitié des administrés. Cette représentation passe par un transfert permanent des informations municipales. Ce
transfert est systématiquement dévié par le bureau municipal. De ce fait, nous animons les 5 modes de communication ci-dessous et avons
distribué par 2 fois une lettre de 4 pages que vous retrouverez dans nos archives municipales. Où sont celles de la municipalité ? Où est leur
projet communal ?

Nous proposons d’instituer une rencontre entre élus et administrés, un samedi après-midi par mois salle Arlabosse où chacun
pourrait  faire  des  propositions  et  poser  des  questions :  des  relevés  de  conclusion  permettront  aux  commissions  communales,  ainsi
préparées en amont, de réellement fonctionner. 

Y a-t-il des élus majoritaires, volontaires pour organiser matériellement ces groupes de travail extramunicipaux ?
Retrouvez ci-dessous nos travaux sur la vie de notre commune et les moyens d’y participer.

https://democratesroquefort47.wordpress.com/.-Archivage : https://democrates-roquefort47310.org/index.htm
https://www.facebook.com/democrates2.0 - democrates-2.0@laposte.net.-  06 76 71 84 37
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